

北高PTAだより

北海道檜山北高等学校
PTA広報部
せだな町北檜山区丹羽360
TEL 84-5331
第2号
2019.12.20



PTA会長
原田千絵

日頃より、PTA活動へのご理解ご協力ありがとうございます。

7月6日・7日に行われました北高祭も、皆様のご協力により無事終えることができましたこと、誠に感謝致しております。

年末が近くなり今までを振り返ってみますと、初めてのことに戸惑いが多かったり、初めてのことに感動した日々の繰り返しだったと思います。

1年生の活動での感想が主となりますが、学校祭、上級学校見学、模擬試験、科目選択等、子ども達にとっても初めての経験で忙しい毎日だったと思います。私としましては我が子の体験した話を聞くのが楽しみな日々でした。特に上級学校見学は、自分が目指している場所にいる先輩の話を聞くことができ、大きな収穫があったのではないかと思います。私も体験してみたいと思える活動の1つとなりました。また科目選択では、自分の将来と向き合い、自分の道を自分で決める姿に成長を感じました。保護者の皆様は、

いかがでしたでしょうか。

3月まで残り僅かとなりました。子ども達には今を大切に過ごして欲しいと思います。そしてPTA会員として、そんな子ども達の今後をサポートしていきたい気持ちでいっぱいです。しかし、私自身まだまだ未熟者です。色々なことを経験し考え、子ども達にとっての「より良い学校」を作っていけたらと思っておりますので、今後も皆様のご協力をよろしくお願い致します。

冬も本格的となり、道路状況が悪くなったり、インフルエンザ等が流行する季節となりました。交通安全を心がけ、またインフルエンザ等に感染しない様、充分に気をつけて過ごしていきましょう。



校長
岩田 努

「令和の始まりは…」

4月に始まった今年度は、5月に「平成」から「令和」になりました。子どもの頃、明治生まれの祖母から、明治、大正、昭和と三つの時代を生きてきた話を聞いて、すごいなあ、と思ったものですが、私も昭和、平成、令和と三つの時代を生きてきたこととなります。何か複雑な気持ちです。そういう意味でも、今年度は「平成」最後の入学式から始まり、「令和」最初の卒業式が行われる特別な年となります。

さて、3年次生の卒業後の進路は就職、進学ともに着々と決定してきていますが、一般入試に挑む生徒は、年明けに行われる大学入試センター試験、個別試験に向けて、最後の追い込みの時期となっています。また、このセンター試験も今回が最後の実施となり、2年次生が受験する来年度からは大学入学共通テストとして名称や出題方法が変わって実施される予定です。しかし、ご存じのとおり、英語の民間試験を取り入れる件については、先送りされました。このことについては以前から、疑問が投げかけられていました。特に北海道では、検定会場までの移動時間や検定料以外の交通費や宿泊費など、他の都府県に比べ、個人負担が非常に大きく、経済的にも不公平であることが疑問視されてきました。

さらに、今度は共通テストの国語と数学の記述問題の採点に関して、採点基準に係る不公平さ等が疑問視されはじめました。この原稿を作成している段階でも、連日報道がなされており、この先どうなるかわからない状況になっています。新しいことを始めるときは、必ずと言ってよいほどリスクがついてきます。しかし、今回の件では、そのリスクを背負わされるのは、全国の現2年生です。現3年生も浪人をする場合は同様に巻き込まれることとなります。2年次生は見学旅行から帰ると徐々に受験モードに入っていきます。何をどう勉強し、対策をしていけば良いのか混沌としている状況から1日も早く脱していききたいものです。また、現在はさまざまな情報が飛び交っている段階ですので、生徒に対しては正確な情報をできるだけ迅速に提供して行きたいと思います。

令和最初の年も残り少なくなってきました。PTAの皆様には本校の教育活動に対して、多大なご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げますとともに、今後も変わらずご支援をいただきますよう、お願いいたします。良いお年をお迎えください。

父 声 母 声

『娘へ』

新堀支部 3年 母親



高校生活も残りわずかになりましたね。3年前の頃は・・・どこの高校に進学すべきか悩んでいましたね。でも「今の北高なら熱心で頼れる先生がたくさんいるよ」と、先輩たちからのアドバイスもあり、あと3年地元に残ってゆっくりと将来について考えることにしようと決断し、高校生活がスタートしましたね。

ドキドキだった入学式からもう3年！本当にあっという間でしたね。楽しいことも困難も、大好きな友だちや先生方に囲まれて、助けられ、励まされて過ごしてきたことでしょう。充実した3年間でしたね。

そして今、将来の目標は“学校の先生”になること。

悩みに悩み、二転三転しながらも最終的にたどり着いた道です。夢に向かって、今はただひたすら机に向かう毎日ですが、今までの努力が報われるよう、残り数ヶ月、母は全力でサポートしていきますね。

最後になりますが、3年間どんな時も熱くご指導いただきました担任の先生をはじめ、諸先生方に心より感謝申し上げます。引き続き、ご指導をよろしくお願い致します。



『成果が実になるとき』

北増山支部 3年 母親



今までの人生の中で、同級生に勝てなかったことが2つある。

1つは、小学校5年生の家庭科の宿題で、リンゴの皮むきがあった。1回も途中で切れずに、きれいな螺旋状に皮むきをした子がいた。私は、途中何回も切れてしまった。悔しかった。もう1つは、高校の部活で、今にも倒れそうな弱かった同級生にレギュラーの座を取られたこと。2つの共通点は、外見上では見ることのできない、努力をしていたこと。

お手伝いとして、リンゴの皮むきが生活習慣として、身についてしまっているとすると、いくら頑張っても、すぐには追いつけない。高校の部活を、たまにずる休みしていた私は、油断をしていた。その子の並大抵な努力には、到底勝てなかった。あのひよろひよろだった子の足は、いつの間にか筋肉が付き、バネのようにしなって、高くジャンプをし、自信に満ちていた。手が届かなかった。

30年以上も経った今でも、あの頃を思い出す。その2人には、誰も寄せ付けない、内から出る強さと光があった。負けず嫌いな私は、そんな強さと光を、いつまでも追いかけている。

どんなことでもいい。自分が真剣になれる、何かに取り組むこと。のめり込むことができたら、それは、成功につながる。きっと、ぜったい、いつか、どこかで、成果が実になって、現れるから・・・



父 声 母 声

大成支部 3年 母親



高校に入ったら帰宅部だ！の宣言で始まった高校生活、人数の多さに戸惑い、バスでの通学に悪戦苦闘し、夜中に聞こえるイビキに“がんばれ”と思っていた事を、今では懐かしく思い出します。

思い描いていた学校生活を送れたかは、本人しかわからないところではありますが、檜山北に入学しなければ出会わなかった人達と環境がある事は感じてくれていればと思います。

小学校の低学年から兄の部活の迎えて、夜に留守にすることがあっても、帰ると一人で寝ていることが多く、少し頑張らせすぎかなと反省したこともありました。

春には家から離れ、自分一人での生活が始まります。今までの事を考えると、食事の面、生活の面、心配は尽きませんが、社会人の一人としての関わりができる事を楽しみに見守りたいと思います。

卒業まではもう少し先生方のお世話になりますが、3年間ありがとうございました。



今金支部 3年 母親



高校生活も残りわずか、あっという間の18年間だったと思います。小さい頃から色々なことに興味があり、何となく人の前にも出ることも苦にならない子供でした。

男の子の割に色々な話をしてくれました。小学校・中学校・高校と児童会・生徒会等に携わらせてもらい、彼にとっても勉強になり、また、社会の葛藤みたいなものを感じながら関わっていた事もあったようです。でも、そんな彼を友人や先生方・先輩・後輩がサポートしてくれ、使命を果たしやりきる事ができました。

高校生活は本当にあっという間でした。生徒会・部活は彼のこれからの人生に何かしら役立ってくれると思います。4月からは、友人とも離れ離れになるので残り少ない高校生活、大いに楽しんでくれる事を望んでいます。

最後に3年間ご指導いただきました先生方には、心より感謝申し上げます。そして、卒業まであと数か月、更なるご指導のほど宜しくお願い致します。



PTA役員会の動きについて

PTA役員会の会議の様子を紹介します。

第1回(4月25日)

事業部、研修部、広報部の役割分担と今後の日程について確認されました。また、支部懇談会の実施予定日の確認も行われました。その他、PTA研修会の実施や、PTA総会の報告について話し合わせ、終了後懇親会となりました。

第2回(6月13日)

支部懇談会、高P連全道大会の報告、年次懇談会について確認された後、部会ごとに話し合いを持ちました。事業部会では学校祭の支援として生徒への補助について話し合われました。PTA模擬店や今金でのパレードに係わる協力

のお願いもしました。広報部会では「北高PTAだより」の原稿依頼や配布までの流れを確認しました。

第3回(10月10日)

次年度の役員体制、年次懇談会について確認がされました。緊急連絡網アプリの整備の必要性から、役員会の中でもどのようなものが適切か意見が出されました。研修部会ではPTA研修会について可能であれば、上級学校への見学を実施することを確認しました。(期日に余裕がなかったため次年度に見送りとなりました。) 広報部会では、PTAだより第2号の内容や原稿依頼について話し合われました。



PTA事務局

PTA研修会

「令和元年度 北海道高等学校PTA連合会 道南支部研修会 参加報告」

去る11月15日午後よりホテル函館ロイヤルにおいて、上記の研修会が開催され、本校よりPTA副会長の間宮初美さんと、私、苺屋の2名で参加してまいりました。

開催日前日は暴風雪により、放課後に生徒を16時台で完全下校させるほど天候がひどかったため、講師の料理研究家の星澤幸子先生が会場に到着できないのではないかという懸念もありましたが、先生が前日から函館入りするという高いプロ意識のおかげで、会場は彼女に拍手喝采、滞りなく講演をはじめとする予定の研修内容をすべて終了することができました。

特筆すべきは、星澤先生の「食は人生をアートする」「食で子どもを育てる」という内容で、滑らかかつ、時おりユーモラスな先生の個性が垣間見ることのできた講演でした。

講演中に五分づき米の五目を炊き上げ、おにぎりにしてふるまわれると、参加者が列をなしてもらいに駆け出す場面もあり、とても有意義かつ楽しい講演会となりました。

また、各校PTAを代表して函館中部高校のPTA会長が、「親父の会」の活動について研究発表し、特色ある活動に皆聞き入っていました。

帰路につく頃には天候も回復し、とても有意義な午後となりました。

【報告：教諭 苺屋 美加】

秋季大会・新人戦結果一覧

◆バスケットボール部

○9/6~8 令和元年度 第31回 函館支部高等学校バスケットボール秋季大会(兼)第72回 全国高等学校選抜優勝バスケットボール北海道大会支部予選会(於 函館アリーナ 他)

【男子】

1回戦 函館水産 59 - 56 檜山北

【女子】

1回戦 檜山北
函館陵北 139 - 21 清尚学院
合同チーム

2回戦 遠愛女子 76 - 39 檜山北

ベスト8

○11/10・16・17 令和元年度 第36回 函館地区高等学校バスケットボール冬季大会(於 函館陵北高校 他)

【男子】

1回戦 函館中部 97 - 40 檜山北

▶顧問より

日頃よりバスケットボール部の活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。年々、部員の数が減りつつある中、選手達は一生懸命に部活に励んでいます。今後モチーム一丸となり、周囲の方々への感謝を忘れず、心の成長を目指し精進していきますので、応援のほどよろしくお願い致します。



◆女子バレーボール部

○今後の予定

令和元年度函館バレーボールオープン大会、令和元年度バレーボール新人戦大会函館地区予選会出場に向け、合同チームを組んでいるだけの学校を探している最中です。

▶顧問より

現在、1年生1人、2年生1人の計2人で活動しています。合同チームを作らなければ大会出場が難しい状況にありますが、少しでも上手くなろうと向上心を持って練習に励んでいます。保護者・地域の皆様には、日頃からお理解・ご声援いただきありがとうございます。どうぞこれからも応援よろしくをお願いします。



◆サッカー一部

○8/24・25 令和元年度 高校サッカー選手権大会函館地区大会(於 函館フットボールパーク)

1回戦 檜山北 4 - 0 函館商業
2回戦 函大有斗 2 - 1 檜山北
(延長 1 - 0)

○9/21・22 令和元年度 函館地区高校秋季新人サッカー大会(於 函館フットボールパーク)

1回戦 檜山北 0 - 0 函館陵北
(PK 4 - 1)
2回戦 函館工業 1 - 0 檜山北

▶顧問より

保護者・地域の皆様には、日頃からお理解・ご声援いただき心から感謝申し上げます。3年次生引退後、2年生1名、1年生8名、マネージャー2名の11名で活動しています。12月上旬からのフットサル大会の結果については原稿の締め切り上、記載は間に合いませんでしたが、HP等で確認していただければと思います。今後もサッカー部の活動にご理解とご協力をよろしくごお願いいたします。



◆バドミントン部

○7/6・7 令和元年度 第17回 北海道バドミントン選手権大会 函館地区予選(於 函館アリーナ)

【男子個人戦ダブルス】

馬場(絢)・三津橋 2回戦敗退

【男子個人戦シングルス】

馬場(雄) 1回戦敗退
馬場(絢) 1回戦敗退
三津橋 3回戦敗退

【女子個人戦シングルス】

本間 1回戦敗退

○10/19・20 令和元年度 第71回 函館地区バドミントン選手権大会 兼 佐々木俊雄杯争奪バドミントン大会(於 函館アリーナ)

【男子個人戦ダブルス】

馬場(絢)・三津橋 3回戦敗退

【男子個人戦シングルス】

三津橋 1回戦敗退
馬場(雄) 3回戦敗退

【女子個人戦ダブルス】

池田・加藤 1回戦敗退
赤石・鈴木 1回戦敗退
山田・蕪養 3回戦敗退
高島・辻 4回戦敗退

ベスト8

【女子個人戦シングルス】

鈴木 1回戦敗退
蕪養 2回戦敗退
池田 2回戦敗退
高島 2回戦敗退
赤石 2回戦敗退
本間 2回戦敗退
山田 3回戦敗退
伊藤 3回戦敗退
辻 3回戦敗退

○11/28~30 第48回 全国高等学校選抜バドミントン大会函館支部予選会 兼 第71回 高体連函館支部新人バドミントン大会(於 函館アリーナ)

【男子団体戦】(予選リーグ)

檜山北 3 - 1 函館大谷
函館西 3 - 0 檜山北
函大有斗 3 - 2 檜山北
4校中4位(オープン参加により勝戦にがかわ5勝4敗)

【女子団体戦】(予選リーグ)

遠愛女子 3-0 檜山北
市立函館 3-2 檜山北
檜山北 3-0 知内
4校中3位

【男子個人戦ダブルス】

馬場(絢)・三津橋 3回戦敗退
ベスト16

【男子個人戦シングルス】

馬場(雄) 4回戦敗退
ベスト16
三津橋 4回戦敗退
ベスト16

【女子個人戦ダブルス】

赤石・伊藤 2回戦敗退
山田・撫養 3回戦敗退
ベスト16
高島・辻 3回戦敗退
ベスト16

【女子個人戦シングルス】

撫養 1回戦敗退
伊藤 2回戦敗退
山田 2回戦敗退
辻 3回戦敗退
ベスト16

▶顧問より

先日の新人戦で、今シーズンの主要な大会は終了しました。来年3月末には、バドリーグという春季大会の前哨戦ともいえるリーグ戦がありますが、それまでの間、体力および、技術の向上に努める期間となります。新チームになり男子3名、女子10名で活動していますが、自分たちで練習メニューを考え、日々の練習に前向きに取り組んでいます。今まで通り、部員自らが考え、行動するバドミントン部であることを願い、サポートしていきたいと思えます。保護者の皆様にも、引き続き、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



◆陸上競技部(8位入賞者のみ記載)

○4/27・28 第74回 道南春季陸上競技大会
(於 函館市千代台公園陸上競技場)

男子800M 3A 龍澤 泰基 3位
女子やり投 3C 沖崎 優衣 3位
女子ハンマー投 3A 中村 未歩 3位
男子800M 2B 西田 知輝 4位
女子砲丸投 3C 沖崎 優衣 4位
男子やり投 3A 竹村亜弓夢 3位
女子ハンマー投 2A 伊勢 捺希 5位
女子200M 2A 熊谷 汐美 5位
男子3000M 3C 高島 悠 6位
男子800M 3A 菊池 永遠 8位
男子400M 3A 菊池 永遠 8位
男子1500M 2B 西田 知輝 8位
女子円盤投 3A 中村 未歩 8位
男子4x100MR 竹村・龍澤・西田・菊池 8位
女子4x100MR 沖崎・熊谷・伊勢・中村 8位

○5/11・12 第52回 道南陸上競技大会
(於 函館市千代台公園陸上競技場)

男子400M 3A 龍澤 泰基 優勝
女子やり投 3C 沖崎 優衣 2位
女子走高跳 2B 小守林 蘭 3位
男子800M 3A 龍澤 泰基 4位
女子やり投 2B 小守林 蘭 4位
女子3000M 3C 土橋 風花 4位
女子ハンマー投 3A 中村 未歩 4位
男子3000M 3C 高島 悠 5位
女子ハンマー投 2A 伊勢 捺希 5位
女子砲丸投 3C 沖崎 優衣 5位
男子800M 2B 西田 知輝 6位
女子円盤投 3A 中村 未歩 7位
男子4x100MR 竹村・龍澤・西田・菊池 8位

○7/20・21 第74回 国民体育大会北海道予選会
(於 室蘭市入江陸上競技場)

男子やり投 3A 竹村亜弓夢 34m78
女子やり投 3C 沖崎 優衣 33m84
女子やり投 2B 小守林 蘭 32m11
女子円盤投 3C 沖崎 優衣 22m75

○8/10・11 第92回 北海道陸上競技選手権大会
(於 網走市陸上競技場)

女子ハンマー投 3A 中村 未歩 29m81

○8/24・25 第52回 道南高校新人陸上競技大会
(於 函館市千代台公園陸上競技場)

男子800M 2B 西田 知輝 2位
女子やり投 2B 小守林 蘭 3位
女子ハンマー投 2A 伊勢 捺希 4位
女子400M 2A 熊谷 汐美 5位

女子円盤投 2A 伊勢 捺希 6位
女子200M 2A 熊谷 汐美 6位
女子砲丸投 2B 小守林 蘭 6位
男子400M 2B 西田 知輝 8位

○9/18~20 第35回 北海道高校新人陸上競技大会
(於 函館市千代台公園陸上競技場)

男子800M 2B 西田 知輝 準決勝退
女子400M 2A 熊谷 汐美 予選敗退
女子やり投 2B 小守林 蘭 予選敗退

○9/28~29 第49回 道南秋季陸上競技大会
(於 函館市千代台公園陸上競技場)

男子800M 2B 西田 知輝 2位
女子ハンマー投 2A 伊勢 捺希 4位
女子やり投 3C 沖崎 優衣 4位
男子4x100MR 竹村・龍澤・西田・菊池 6位
男子1500M 2B 西田 知輝 8位

▶顧問より

本年度2・3年生13名で活動しています。高体連支部大会で、男子4x400mRで急員の全道大会への出場権を獲得しました。また、女子フィールド部門では、3位と4年連続の入賞を果しました。個人種目と目されがちな陸上競技ですが、チーム一丸となって戦うことのすばらしさを選手全員で証明してくれました。7月からは3年生が引退し、2年生4名と少ない人数で活動しています。個々の意識が高く新人大会では、3名全道大会出場を果たしました。現在は、次年度に向け冬季練習を行っています。選手たちは高い目標を掲げ、向上心をもってトレーニングに励んでいます。顧問としては、選手達が主体的に自身を磨く手助けができるようアドバイスや指導、環境整備に努めていきます。保護者・地域の皆様におかれましては、これまで同様、応援をよろしくお願いたします。



◆野球部

○9/14・20 第72回 秋季北海道高等学校野球大会函館支部予選
(於 函館市千代台公園野球場)

Aブロック

1回戦 檜山北 10-0 函館高専
準決勝 ラッセル 10-3 檜山北

▶顧問より

保護者のみなさま、地域のみなさまには日頃より様々な場面でご協力いただきありがとうございます。11名の選手でも勝てる練習を積み重ね、春を目指します。



◆ソフトテニス部

○6/29・30 第74回 国民体育大会ソフトテニス競技 函館支部代表選考大会(於 函館市千代台公園庭球場)

【男子ダブルス】

1回戦 安藤・水野 0-4 市立函館

【女子ダブルス】

1回戦 横川・成田 0-4 市立函館
齊藤・山崎 0-4 市立函館 函館大要

○8/21~23 令和元年度 高体連函館支部ソフトテニス競技秋季大会(於 函館市千代台公園庭球場)

【男子ダブルス】

1回戦 安藤・古谷 0-4 函館工業
水野・吉成 0-4 八雲

【男子シングルス】

1回戦 安藤 2-4 函館水産
古谷 1-4 大野農業
石立 2-4 市立函館
水野 0-4 市立函館
吉成 0-4 八雲

【女子ダブルス】

1回戦 横川・成田 0-4 暹愛女子
齊藤・山崎 0-4 八雲

【女子シングルス】

1回戦 横川 0-4 市立函館
成田 2-4 八雲
齊藤 4-0 函館水産
山崎 0-4 市立函館
2回戦 齊藤 0-4 暹愛女子

○9/29 第19回 ゴーセン杯北海道高校研修ソフトテニス大会(於 函館市千代台公園庭球場)

【男子ダブルス】

1回戦 安藤・水野 0-4 市立函館
0-4 函館工業

0-4 函館高専
古谷・石立 1-4 函館工業
0-4 八雲
0-4 函館高専

【女子ダブルス】

1回戦 横川・成田 0-4 市立函館
0-4 暹愛女子
0-4 八雲
齊藤・山崎 1-4 函館大要
0-4 暹愛女子

▶顧問より

保護者の皆様におかれましては、いつもご理解とご声援ありがとうございます。3年次生1名が引退してからは、1、2年次生9名での活動を続けています。人数が少ない中ですが2年次生を中心として、楽しみながらも真剣に練習に励んでいます。今年最後の大会に向けて目標を高く持ち、主体的に活動していくことを期待しています。今後ともよろしくお願ひいたします。

◆美術部

○10/3・4 第53回 高文連全道高等学校美術展・研究大会(於 伊達市総合体育館)

出品 3年 高橋 実鈴
3年 大谷 陽和
(全道優秀賞)

参加 1年 藤倉 朱里
1年 橘 茜音

▶顧問より

今回、出品者2名、参加者2名という形で全道大会へ挑みました。その中でも3年生大谷の作品が今大会で全道優秀作品に選ばれました。全道から選ばれた素晴らしい作品を鑑賞する事ができ、生徒達にとってはより良い作品を作るための良い機会に成りました。今大会を機に3年生は引退になります。1年生達は、今回勉強したことを次の「道展U21」という大会に向けて頑張らせてあげたいと思います。

◆書道部

○8/30 令和元年度 高文連道南支部書道専門部秋季研究大会

(於 市立函館高校) 参加

○10/9~11 令和元年度 北海道高等学校文化連盟 第53回 全道高等学校書道展・研究大会(於 旭川) 参加

▶顧問より

書道部は、この春に1年生3名の入部があり5名で活動してきました。それぞれクラスや生徒会の役割を掛け持ちしながら練習していました。高校の書道部では初心者だからできないとか、作品として認められないということはありません。筆運びや文字自体への理だところでは知識や経験が必要なのところもありますが、習字ではなく書道なのだということを基本に言葉かけしています。書いて書いての練習あるのみですが。現在は、1月末の「高校生の書展」に出品すべく、作品制作に取り組んでいます。部員が増えてくれると、また意欲も変わるかと思えます。その為には3年生の守藤君が抜けた後の4名での活動をいかに考え、努力することかなと思えます。頑張れ書道部。



◆吹奏楽局

○7/28 第64回 北海道吹奏楽コンクール函館地区大会 高等学校C編成 銀賞

○8/22 第53回 北海道高等学校文化連盟道南支部合同演奏会 奨励賞

〈9月以降の活動内容〉

○11/2 今金中学校定期演奏会 出演

○12/7 第9回 檜山吹奏学祭 出演 (於 江差町文化会館 大ホール)

○12/16 「親と子の軽音楽のつどい」クリスマスコンサート 出演 (於 せたな町ふれあいプラザ)

○12/24 認定こども園いまかね 訪問演奏

○1/13 第51回 北海道アンサンブルコンクール函館地区予選

▶顧問より

3年次生引退後、2名の1年次生が加わり、8人で活動しています。今年も合同演奏で近隣中学校との親睦を深めることができました。12月には新たに訪問演奏をさせていただく機会に恵まれたので、少人数だからこそできる音楽を届けられるように練習に励んでいきたいと思ひます。



◆茶道部

☆活動内容

茶道(お点前)の稽古
学校祭でのお茶会

▶顧問より

茶道部は1年次生5名、3年次生7名の計12名で活動しています。2年次生のいない中、3年次生は積極的に稽古や後輩指導に取り組み、1年次生に経験を伝える努力を重ねてきました。学校祭は昨年同様、多くのお客様をお迎えしましたが、大成功を収めることができました。今年度も今までの積み重ねの成果として、4名が茶道表千家入門と習い事の許状をいただく運びとなりました。3年次生が卒業すると1年次生だけになりますが、できることが一つでも多くなるよう、意欲的に稽古を重ねていきましょう。



◆ボランティア同好会

☆活動内容

毎週木曜日に、ペットボトルのキャップ洗いと牛乳パックの再生紙作りを行っています。また、土日を中心に大会やイベントの運営サポート活動、学校や福祉施設への訪問など、地域のボランティア活動に参加して

います。今年度も、祭り等のイベントには多く参加します。地域貢献のため、様々なことに積極的に挑戦していきます。

- 5/12 第47回 水仙まつりロードレース大会役員参加
- 5/19 『看護の日フェア』へのボランティア参加
- 6/ 8 国道230号沿いの花苗植栽
- 8/ 4 ピリカ祭りに参加
- 8/ 7 としべつ夏祭りに参加
- 8/31 光の旦秋まつりに参加
- 9/29 健康まつり+図書まつりに参加

▶顧問より

もう1年が経とうとしています。3年次生が引退し、総勢10人の同好会になっても、生徒一人ひとりが意欲的にボランティア活動に参加しています。今後は、より多くのボランティアに参加していければと考えています。

◎個人参加◎

◆柔道

○4/22 第67回 高体連函館支部柔道競技春季大会(於 函館武道館)

【個人戦】

73キロ以下級
早坂康士郎 出場

○5/22・23 第70回 高体連函館支部高等学校柔道大会 兼 第69回 北海道高等学校柔道大会 函館支部予選会(於 函館武道館)

【個人戦】

73キロ以下級
早坂康士郎 出場

66キロ以下級

久木田大樹 出場

○6/17~21 第69回 北海道高等学校柔道大会 兼 第68回 全国高等学校柔道大会 北海道予選会(於 北見体育センター)

【個人戦】

73キロ以下級
早坂康士郎 出場

◆空手

○4/29 第4回 函館支部高等学校空手道春季大会(於 函館武道館)

【個人 女子】

吉田 陽菜 出場

○5/19 第19回 函館支部高等学校空手道選手権大会(於 函館武道館)

【個人 女子】

吉田 陽菜 出場

○7/6~7 第62回 全国空手道選手権大会(於 武蔵野の森総合スポーツプラザ)

【個人 女子】

吉田 陽菜 出場

◆剣道

○5/24・25 平成31年度 高体連函館支部剣道大会(於 函館中部高校)

【個人 男子】

清水 瑛翔 出場



広報部になり2年目になりますが、毎回、原稿依頼では快く受けて下さりとても感謝しています。PTAだよりの発行の他、学校祭手伝い等とても楽しませて頂いて

おります。

残り1年と少しとなりましたが、皆さんと楽しんで活動していきたいと思ひます。

今後ともご協力の程宜しくお願ひします。

広報部 澤田 美花